
【議案賛否一覧】令和4年第1回臨時会（5月16日） ○➡賛成　×➡反対　－➡報告事項のため、採決はとりません
欠➡欠席　■➡退席
○➡賛成　×➡反対　－➡報告事項のため、採決はとりません
欠➡欠席　■➡退席

【議案賛否一覧】令和4年第2回定例会（7月6日～7月26日）○➡賛成　×➡反対　－➡報告事項のため、採決はとりません欠➡欠席　■➡退席
○➡賛成　×➡反対　－➡報告事項のため、採決はとりません
欠➡欠席　■➡退席
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報告第１号

専決処分の承認を求めるについて（泉南市都市計画税
賦課徴収条例の一部を改正する条例の制定について）報告第２号

専決処分の承認を求めるについて（泉南市固定資産評価
員の選任について）

専決処分の承認を求めるについて（泉南市市税賦課徴
収条例の一部を改正する条例の制定について）

報告第３号

一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条
例の制定について議案第2号

特別職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条
例の制定について議案第1号
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泉南監報告
第2.3.4.5.6号

専決処分の承認を求めるについて（令和４年度大阪府
泉南市一般会計補正予算（第２号））報告第1号

令和３年度大阪府泉南市一般会計繰越明許費繰越計算
書について

泉南市長の退職手当の特例に関する条例の制定について

職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例
の制定について

泉南市都市計画税賦課徴収条例の一部を改正する条例
の制定について

泉南市自転車等の駐車秩序に関する条例の一部を改正
する条例の制定について

令和４年度大阪府泉南市介護保険事業特別会計補正予
算（第１号）

泉南市副市長の選任について（阿児　和成　氏）

報酬及び費用弁償条例の一部を改正する条例の制定に
ついて

泉南市立文化ホールの存続を求める請願書

閉会中の継続調査について

泉南市教育委員会委員の任命について（湊  久晶 氏）

例月現金出納検査結果報告

報告第２号

議案第１号

議案第３号

議案第５号

議案第７号

議案第９号

議案第１１号

議案第１３号

議案第１５号

請願第 １ 号

令和３年度泉南市下水道事業会計予算繰越計算書につ
いて

人権擁護委員を推薦するための意見を求めるについて
（田中  千賀子 氏）

特別職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条
例の制定について

泉南市市税賦課徴収条例等の一部を改正する条例の制
定について

泉南市後期高齢者医療に関する条例の一部を改正する
条例の制定について

令和4年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第3号）

令和３年度泉南市下水道事業会計剰余金処分及び決算
認定について

令和４年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第４号）

泉南市議会定例会での添田詩織議員の一般質問に対し、
謝罪及び反省を求める決議について

泉南市固定資産評価員の選任について（阿児  和成 氏）

報告第３号

議案第２号

議案第４号

議案第６号

議案第８号
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議案第2号
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採　　択

継続調査

－－ － － － － －－ － － －－ －－ 　

※

※

※議長職を執り行うため、賛否に加わりません。議長は賛否同数のときのみ裁決し、議案の可否を決定します。※議長職を執り行うため、賛否に加わりません。議長は賛否同数のときのみ裁決し、議案の可否を決定します。

編集後記 会派の名称変更がありました
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　新市長となって初めての定例会が終了しました。
泉南市がより良い方向へ進んでいくように議会人とし
て取り組んでまいります。今回の表紙は農業公園の芝
生スロープを撮影させていただきました。

　令和４年７月１１日に、第二新風
会が優仁会へ、令和４年７月２５日
に、第一新風会が新風会へ名称
変更がありました。

令和4年第2回定例会
令和4年第1回臨時会

令和4年10月1日　発行

2022

No.82
1010

泉南市立文化ホールの存続を求める請願書
を提出しました 
　9,467人の署名を集めた請願は、最終本会議
において採択し、市長及び教育委員会教育長
宛てに提出しました。

もくじ
2～3
3～5
5～6
7

代表質問
一般質問
議案審議
請願・決議

http:gikai.city.sennan.osaka.jp/

撮影:泉南市農業公園「花咲ファーム」

合併号



山本市長の市政運営の理念について
　大阪維新の会所属の市長ではあるが、泉南市民の
ための市民党という意識感覚でがんばって頂きた
い。

泉南市役所のパラダイムシフトについて
　泉南市役所組織には永年の役人運営によって培わ
れた歪（ひずみ）があって、内部統制制度の推進だ
けでは根治できない病根がある。大ナタを振るうつ
もりで取り組んでいただきたい。

財政について
　インフレ下ではあるが、緊縮財政の呪縛を解いて、
やるべきこと、やらなければならないことは、きちん
とできる財政シフトに組み変える必要がある。

公共施設のありかたについて
　公共施設に対する市民の思いを知ろうとする態度
で、市民に説明責任を果たして頂きたい。

1.３会派で提出した「地方創生臨時給付金の活用についての要望書」
　の回答について
　
2.「人権保育・教育」について
➡JETメンバーとの交流や体験活動を通し豊かな人権
　教育を目指す。

3.「障害者支援」について
➡虐待事案発生の未然防止のため相談支援体制を強化する。

4.「観光事業の振興」について
➡泉南ロングパークのブランディングの続行と共に「誘客事業の強化」
　を推進し、更なる振興を図る。

5.「防災情報の伝達」として防災無線の内容を聞けるアプリの導入と、
　一昨年私が提案した「子ども防災手帳」の進捗状況について
➡「子ども防災手帳」は小学校の防災学習で活用
　されるよう教育委員会、学校と調整を図る。

6.「幹線道路の整備」について
➡国道・府道の整備計画と整合性を図り、ネットワーク対象路線につ
　いて高齢者に安心・安全な通行環境を提供する。

7.「空き家対策」について
➡相続放棄や所有者不明の空き家については、費用負担の問題が支障。
　他市の事例も参考に条例化を検討、法制上の検討も国等に要望。

１．人権講座について
　▶公費を用いて偏った人権講座が行われることの無いよう
　　要望。
　▶当市における教職員団体加入割合→「約12％」（全国
　　平均30.4％）
　▶日教組等による反日教育についての当市の対応。
　→教育長「指導する立場にない」・市長「答弁拒否」

２．公金で特定の企業に利益をもたらす事業について
　▶経費の内訳が不透明な事業を指摘。
　▶現在までに泉南ロングパークで行われた事業で公金がト
　　ータルいくら使われて、この先いくらの予算が使われる
　　のか。→「R3年度1億2500万円・R4年度1億3000万円・
　　       R5～R7年度1億円」
　▶当市において、外資系企業に日本国民の大事な税金を毎
　　年何億も投入することについて→部長「信用して頂きた
　　い。」

３．狐池護岸工事について
　▶国・府からの補助金確保。市民の安全確保について。
　▶今後の改修作業について→市長「他市の事例も含めて担
　　当部局と話しながら、もう一度確認していく。」

市長の市政運営方針に対して以下の質問をしました。

①人権市民意識調査の目的と活用方策について
②学校再編と公共施設の複合化について
③学校園におけるスクールカウンセラー及びスクール
　ソーシャルワーカーの増員配置について
④海外都市との友好都市協定について
⑤保育無償化の観点で副食費等の無償化実現について
⑥子ども医療費助成制度の拡充について
⑦企業誘致とあわせた既存企業への支援策について
⑧ＢＣＰ（業務継続計画）の策定について
⑨市営住宅の早期建て替え計画について
⑩市の成長戦略を進める新部署の設置について
　
以上、市長の答弁や詳細につきましては動画配信をご
覧下さい。

1.新型コロナ感染対策について
※市の接種状況及びワクチン廃棄数の状況について　※

3回・4回目接種促進について ※デジタル接種証明書
について ※地域医療との連携について ※物価高対策
について

2.公共施設について庁舎の老朽化について
※あいぴあ泉南の老朽化について ※各部屋の利用実績

状況について ※保健センターの老朽化について ※文
化ホール・シルバー人材センターについて ※市の将
来的な方針や考え又コンパクトに再編成の考えについ
て

3.和泉砂川駅周辺整備について
※駅前の渋滞状況の改善策について ※砂川樫井線の立

ち退き現状と開通状況、又、周辺付近の踏切の交通事
情や状況について ※宿泊施設の誘致について

4.空き家対策事業について
※空き家除却工事補助制度について ※市の空き家バン

ク制度・管理について
5.敬老事業について
※75歳以上の補助金の見直しについて

市長の市政運営方針について
1.①学校施設の修繕について ②教科センター方式の効 
　果について　③JETプログラムの現状と今後　④学力
　向上の取組　⑤スポーツツーリズムによる今後の取組

2.①子育て支援について　②健康寿命の延伸について

3.①買い物難民対策について

4.①さらなる防犯カメラ設置に向けた取組 ②特殊詐欺
　対策

5.①砂川樫井線の今後について　②道路の維持管理　③
　南ルートについての市長の考え

6.①泉南市ＤＸについて ②シビックプライドの醸成に
　ついて ③公共施設の今後の在り方　④市町村合併に
　ついて市長の考え
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（第一新風会）※R4.7.25より新風会

議員が作成した原稿をそのまま掲載しています。

大森　和夫 代表質問
（日本共産党）

石橋　正敏 代表質問
（大阪維新の会）

森　　裕文 代表質問
 （未来せんなん）

澁谷　昌子 代表質問
 （公明党）

添田　詩織 一般質問河部　　優 代表質問
（第二新風会）※R4.7.11より優仁会

古谷　公俊 一般質問
 （大阪維新の会）

谷　　展和 代表質問

成年年齢引き下げ、
消費者教育の必要性

教育と福祉が一元化。市長部局が教育
に全く関与できない状況をなくしてい
きます。子ども真ん中です。
いじめ問題等重大事案となる前に、教
員と福祉連携員がいれば発見しやすく、
解決につながりやすと考えます。

ビシッと

質問・提
案

オンラインゲームの相談が年々増加、
91％が20歳未満です（2020年）。
ネット通販の「定期トラブル」が急増。
 諦めている人も多く、消費者教育は
必要です。

「教育子ども福祉局」提案
地方公共団体において地域の

実情に応じた教育行政

　提案「教室の姿」

サ
ポ
ー
ト

サ
ポ
ー
ト

第 2 回
定例会

7月6日～7月26日

各議員から提出された原稿をそのまま掲載しています。
掲載順位は質問順です。
代表質問とは、市長の市政運営方針に対し、会派などを代表して質問することです。
一般質問とは、市政全般の施策について、市長等執行機関に質問することです。

代表・一般質問

学校再編計画は子どもや地域の声を聞いて見直しを　
　現在の9小学校4中学校が３～４校の小中一貫校に再編
する計画が、押し付けられている。学校がなくなること
による子どもや地域に与える問題や小中一貫校のデメ
リットも明らかにし、子どもや地域の声が反映した再編
計画を提案すべきである。

コロナ対策について　
　①学校給食の無償化（2学期から）は来年度も継続して
行うこと　②地域振興券の配布（1所帯1万円）に続き、
物価高騰への対策も必要　③就学援助費の拡充が実現。
　
行財政計画について　
　基金（市の貯金）も増え、市財政は改善に向かってい
る。ところが、相変わらず、財政難を理由に市民要望を
切り捨てている。

子ども医療費助成制度について　
　18歳までの実施を求める。

泉南地域のアスベスト公害に関わる資料館づくりを求め
る。

（第一新風会）※R4.7.25より新風会



1.防犯カメラの設置について
　　泉南市には現在69台の防犯カメラが設置されてい

る。今後ランニングコストも考慮して年間20台を目安
に設置を進めていく。自治会で設置する場所は10万円
を上限に2分の1の補助がでる。設置に関する相談は泉
南市生活福祉課。

2.観光振興について　
　　平成28年に策定された「泉南市観光ビジョン」に掲

げてきた項目に対しては進捗があるが、個別事業の成
果を検証できていない為、波及的な効果を得る為に
も、数字的な検証や目標が必要だと提言。さらに二色
の浜以南の湾岸エリアの一体的PRの提案。

3.市民参加について
　　泉南市には、「スタディ事業」「なないろサポーター」

「図書館ボランティア」「JETサポートボランティア」
などが市民参加という位置付けにある。積極的にまち
づくりに携わりたいという方にとっては、行政と出会
う貴重な機会になる。教育部各所管が担当窓口。　

●高齢者の補聴器購入に助成を求める　
　　高齢者の要望が多い。3年ごとの介護保険制度の調査

で、聴こえの状態の設問をいれ、加齢性難聴者の実態
調査を行うことを提案する。貝塚市など全国で50自治
体が助成を実施している。

●敬老会への補助金の復活を求める　
　　「教育の費用を削って、（敬老会の補助金に）回すこと

はできない」旨の答弁があった。高齢者と子どもを対立
させるのは、おかしい。カットされた敬老会への補助
金は300万円で、高齢者を思う心があれば財源はある。

●住居表示について　
　　いくつもの地区（字・あざ)が混在する地域につい

て、住居表示の整理を求める。

●環境問題について　
　　泉南市内の採石場跡に土砂を埋め立てる事業につい

て、残土を運ぶ道路の管理状況について質問する。

●金熊寺川沿い道路の安全対策を求める

1.選挙について
　①学校教育において選挙の投票に関してどのよ
　　うに教育をしているのかについて
　②有効投票・無効投票の明確な判断基準に関す
　　る教育について
　③有効投票・無効投票の周知方法、取り組みに
　　ついて
　④開票を速やかに進める為の取り組みについて

2.防災について
　①ペット同伴避難が可能な場所確保に向けた取
　　り組みについて
　②ペット同伴避難に伴うガイドライン整備につ
　　いて
　③地区に特化したハザードマップの掲示につい
　　て

1.子ども支援の強化について
　①学校情報化先進校認定　本市5校が優良校に認定
　②SNSトラブルについて　未然防止対策
　③子どものストレス授業について
　　不登校児童・生徒が増加の現状と市4名のSC配置現状
　④使用済み紙おむつについて
　   市立幼稚園では園で処分　民間園につい
      ても対応検討
　⑤トイレにナプキンの設置について
　　必需品であるがトイレに設置できない
　　理由は？
　⑥子どもの弱視について
　   3歳半健診で弱視を早期発見出来る専用機器の導入を
　　屈折機器導に入国が2分の1の財政支援　前向き検討
2.ごみ収集について
　①カラス対策について
　　カラスの被害　防鳥用ネットと「ごみ分
      別と出し方冊子」
3.女性支援について
　①困難な女性支援について　
　 「困難な女性支援法」が2024年4月より施行　本市で
　　の女性相談の現状と支援

　今定例会での私の一般質問は大綱６点についてお尋
ねした。子どもの医療費助成の18歳拡充について
は、山本市長より令和5年4月より実施と表明があり
ました。
　帯状疱疹については、ワクチン予防接種の助成制度
の必要性を訴えました。今後、更に進む高齢化社会にお
いて、是非実現できるように今後も要望していきたい。
　空家対策の空き家除却工事補助事業について、市長
の強い決意と前向きな答弁があり、一刻も早い実現を
求めました。
　新型コロナウイルスについてでは、ワクチン接種に
よる健康被害について、救済制度に関する窓口対応へ
の問題提議をさせて頂きました。
　教育については、給食費の無償化が2学期・3学期
に行われるが、今後、永続的な無償化がスタンダード
になることを見越し検討の必要性を訴え、就学援助費
100％補助の実施を訴え、最後に、市民に優しい行
政・市役所改革を要望しました。
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せんなん議会だよりはアプリ配信中

市議会ウェブサイトから定例会や
委員会のライブ中継・録画映像が
御覧になれます。

市議会ウェブサイトから定例会や
委員会のライブ中継・録画映像が
御覧になれます。

提出された議案の中から、主な質疑、討論を
要約してお知らせします。

1【議案第３号】泉南市長の退職手当の特例に関する条例の制定について

市長の退職金をゼロにします。

－主な内容－
市長の退職手当　816万円　➡  0円（ただし、現に市長の職にある者の退職に限る）

問 答市長の退職手当を全額カットす
る条例改正について、市長に就
任されてすぐに提案する必要は
なかったのでは。

市長自ら覚悟を示し就任後初の定例会へ
提案した。
今後、行財政改革、様々な政策、働き方
改革や山積する問題に立ち向かっていき
たい。

「議会中継」をクリック

楠　　成明 一般質問
（日本共産党）

谷藤  麻由奈 一般質問
（大阪維新の会）

井上　　実 一般質問
 （大阪維新の会）

岡田　好子 一般質問
 （公明党）

竹田　光良 一般質問
（公明党）

第 2 回
定例会

7月6日～7月26日

スマートフォン等で、二次元コードを読み取ると、
録画映像のページへアクセスできます。一般質問

賛成多数

議員が作成した原稿をそのまま掲載しています。



－主な内容－
・市長の給与月額　85万円（条例月額）➡　68万円（減額改正後）
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　     （令和4年8月1日から令和8年5月21日まで）
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議案審議 総務産業
常任委員会

厚生文教
常任委員会

予算審査
特別委員会

2【議案第４号】特別職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の制定について

市長の給与月額を20％減額します。

3

賛成多数

問 答第3者による調査委員会が教育委員会
に設置されることについて、十分な
調査ができるのか。
委員の選任は。

法に基づき、まずは教育委員会が調査委員会の設置を予定す
るが、さらに調査が必要であれば、再調査もある。委員の選
任にあたっては、公平な視点から保護者・関係者の意向も含
め検討する。

【議案第10号】令和４年大阪府泉南市一般会計補正予算（第３号）

令和4年度予算審査特別委員会での質疑抜粋

問 改修工事の内容は。

答 総合福祉センターの雨漏りを防ぐため、屋上の
防水工事、外壁の修理等を行う。

4 【議案第15号】報酬及び費用弁償条例の一部を改正する条例の制定について
【議案第16号】令和4年大阪府泉南市一般会計補正予算（第4号）

市立中学生の死亡事案について、調査委員会を設置。
委員長報酬額の改正及び必要経費を計上。

総合福祉センター改修事業　
1億3,309万1千円の増額補正予算について

問 妊産婦・多胎児タクシー利用支援の内容
は。

安心して出産や子育てができる
環境作りとして、妊産婦健診・
出産時の受診・予防接種時にタ
クシーの利用支援を行うもの。
妊産婦支援については、妊娠届
出時に5,000円分のクーポン券（大阪タク
シー共通乗車券500円券10枚）を交付。
多胎児支援については、1世帯につき
20,000円分のクーポン券（大阪タクシー
共通乗車券500円券40枚）を交付する。

答

妊産婦・多胎児タクシー利用支援事業　
284万3千円の増額補正予算について

問 更新する遊具の場所は。

答 りんくう南浜公園、牧野公
園等

公園緑地等維持管理事業
3,353万9千円の増額補正予算について

泉南市立文化ホールの存続を求める請願書
１．請願の要旨　泉南市立文化ホールの存続
２．請願の理由
　文化ホールは私達市民にとって大切な場所です。
　毎年、成人式、各中学校のクラブのコンサート、市民合唱祭、市民作品展、舞踊発表会、三曲演奏会、伝統文化こども
教室発表会、茶会生花展、美術展、バレエ、フラダンスの発表会、幼稚園の生活発表会、高齢者の楽しみである浪曲名人
会、落語寄席、教育映画観賞会、市吹奏楽団定期演奏会や市吹と大阪府警察音楽隊とのジョイントコンサート等 多くの
催しが行われて来ました。
　近年コロナウイルスの影響で、中止を余儀なくされた催しも多数ありましたが、ワクチン接種、薬の開発で少しずつ終
息していくと予想し、催しの準備、開催が増えていっております。
　そんな中『泉南市立文化ホールの方向性について』の文書を教育委員会から頂き文化ホールの存続が難しい状況にあるこ
とを知りました。
ホールの設備が老朽化しメンテナンスが必要な中、計画的な修繕がなされず、指定管理者制度導入により、上がった収益
を泉南市が文化ホールの為に使ってくださらなかった事は大変残念です。
　今時、文化ホールのない市はありません。
泉南市の中学生は他市のホールでコンサートをしなくてはいけなくなるのでしょうか。
　例えば、阪南市サラダホールでは、他市の人は１か月遅れにしかホールを予約出来ません。
　そのような経験をした中学生が大人になって、泉南市に住み続けてくれるでしょうか。
泉南市の衰退に繋がるのではと懸念致します。
　なんとかホールを使っていけるように、一番必要なところからメンテナンスをして頂いて、維持存続をお願い致します。

賛成
討論 泉南市立文化ホールは地域の文化

の拠点施設であり、必要不可欠な
交流の場である。耐用年数の期限を考える
と存廃の岐路に立たされ、老朽化・少子
化・人口減少・税収増の難しさ等課題が複
合している。しかし、グローバル社会であ
るからこそ文化振興が大切。市民の皆様の
ご協力を得ながら、全庁一丸となり、サー
ビス提供等のご努力を望む。　

賛成
討論 市は文化ホールを改修しないまま

放置し、唐突に老朽化を理由に休
止・休館を含めたあり方を検討すると泉南
市文化協会や関係団体に説明をしました。
存続を求める９千名を超える請願署名が市
の方針を変えさせたことは間違いなく、存
続は当然の結果です。文化を大事にする
街、若者が住み続けたいと思う泉南市を実
現するように強く申し入れます。

賛成
討論 文化ホールは、市民に

質の高い文化を体感で
きる素晴らしい施設として機
能してきた。その一方で、市
民が活用しやすい規模で整備
されたものであり、採算を求
めるのは違う。今後、市民が
活用しやすい設備の更新と需
要の喚起を強く要望する。

文
化
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ル
の
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続
を
求
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る
請
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を
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議員全員協議会
（会議の内容）
　報道されている市立中学
　生の死亡事案について

7月21日

議員全員協議会 8月24日

録画映像はこちら

（会議の内容）
　1. （仮称）泉南・田尻成年後見総合センタ
　　 ーの設置について

　2. 市所有施設の法定点検の漏れについて

　3. LINE Payアプリインストール用QR
      コードの誤掲載による係争事件の経過
      報告について

　4. 民事裁判の経過について（元職員の公
　　金の不正な取扱い）
　

問 答副市長及び教育長の給与は。 副市長及び教育長の給与については条例月額の減額はないが、現在
実施中の給与カットは従来通り令和7年3月31日まで続ける。

※現市長任期満了日

賛成多数

全会一致

7月26日最終本会議録画映像☞

泉南市議会定例会での添田詩織議員の一般質問に対し、謝罪及び反省を求める決議

　令和４年7月7日の第2回泉南市議会定例会における添田詩織議員の一般質問について、7月13日
付で山本優真泉南市長と冨森ゆみ子泉南市教育委員会教育長から「泉南市議会定例会一般質問で
の添田詩織氏の国際交流員等に関する発言に対する抗議について」さらに、冨森ゆみ子泉南市教
育委員会教育長から「泉南市議会定例会一般質問での添田詩織氏の教職員団体への加入に関する
発言に対する抗議について」が泉南市議会あてに提出された。

　その上、7月22日付けで「泉南市議会定例会一般質問での添田詩織議員の在日外国人に対する不当
な差別的発言に対する抗議について」が泉南市の人権六団体から泉南市議会あてに提出された。

　抗議文では「国際交流員として新たな希望を抱いて来日し、現在、本市職員として国際理解の
ための交流活動に努めている国際交流員（ＣＩＲ）を著しく貶め、侮辱するものであり、強い憤
りを感じざるを得ない。また企業や個人に対し特定の国籍をもつ故犯罪行為をおこなう可能性が
あるなどとする発言についても、不当に差別意識を助長・誘発しその者を著しく侮辱するもので
あり、これらの発言は今回対象とされた個人や企業に対する市民の憎悪と差別を広く扇動する以
外の何ものでもなく、決して許されるものではない。また、このたびの発言は、個人の誹謗中傷
だけではなく、在日中国人全般の危険性を流布しようとする意図も感じられ、これは日本を含む
182か国が批准した国連の人種差別撤廃条約が明確に禁止している行為で、「本邦外出者に対する
不当な差別的言動の解消に向けた取組の推進に関する法律」の不当な差別的言動そのものであ
る。」と添田氏の発言を批判している。

　また「泉南市のみならず全国で暮らす中国人やその家族、親族等の尊厳を著しく侵害している
ものであり、加えて市民に不安や嫌悪感を与えるものであります。これは議員としての発言が社
会にもたらす影響大であり、当発言は市議会議員としての資質を問われる」と厳しく指弾してい
る。

　以上の点から、外国人全般に対する偏見や差別をなくし、文化等に多様性を認め、お互いの人
権に配慮した行動をとるように泉南市議会としても、添田氏に対し謝罪及び反省を求める。
　以上、決議する。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和4年7月26日　

泉南市議会



【議案賛否一覧】令和4年第1回臨時会（5月16日） ○➡賛成　×➡反対　－➡報告事項のため、採決はとりません
欠➡欠席　■➡退席
○➡賛成　×➡反対　－➡報告事項のため、採決はとりません
欠➡欠席　■➡退席

【議案賛否一覧】令和4年第2回定例会（7月6日～7月26日）○➡賛成　×➡反対　－➡報告事項のため、採決はとりません欠➡欠席　■➡退席
○➡賛成　×➡反対　－➡報告事項のため、採決はとりません
欠➡欠席　■➡退席
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公明党 新風会 新風会
第二大阪維新の会 未来

せんなん
日本

共産党

報告第１号

専決処分の承認を求めるについて（泉南市都市計画税
賦課徴収条例の一部を改正する条例の制定について）報告第２号

専決処分の承認を求めるについて（泉南市固定資産評価
員の選任について）

専決処分の承認を求めるについて（泉南市市税賦課徴
収条例の一部を改正する条例の制定について）

報告第３号

一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条
例の制定について議案第2号

特別職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条
例の制定について議案第1号

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○○欠 ○　

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ 欠 × ○× ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ 欠

欠

欠

欠

欠

欠

欠

欠

欠

欠

欠

欠

欠

欠

欠

× ○× ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ × ○× ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ■○ ○ ○○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○○欠 ○　

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○○欠 ○　

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○○欠 ○　

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ × ××欠 ○　

原案了承

原案了承

原案了承

原案可決

原案可決

結 果案 件 名議案番号
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谷

　
　展
和

田
畑
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公明党 新風会 優仁会大阪維新の会 未来
せんなん

日本
共産党

泉南監報告
第2.3.4.5.6号

専決処分の承認を求めるについて（令和４年度大阪府
泉南市一般会計補正予算（第２号））報告第1号

令和３年度大阪府泉南市一般会計繰越明許費繰越計算
書について

泉南市長の退職手当の特例に関する条例の制定について

職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例
の制定について

泉南市都市計画税賦課徴収条例の一部を改正する条例
の制定について

泉南市自転車等の駐車秩序に関する条例の一部を改正
する条例の制定について

令和４年度大阪府泉南市介護保険事業特別会計補正予
算（第１号）

泉南市副市長の選任について（阿児　和成　氏）

報酬及び費用弁償条例の一部を改正する条例の制定に
ついて

泉南市立文化ホールの存続を求める請願書

閉会中の継続調査について

泉南市教育委員会委員の任命について（湊  久晶 氏）

例月現金出納検査結果報告

報告第２号

議案第１号

議案第３号

議案第５号

議案第７号

議案第９号

議案第１１号

議案第１３号

議案第１５号

請願第 １ 号

令和３年度泉南市下水道事業会計予算繰越計算書につ
いて

人権擁護委員を推薦するための意見を求めるについて
（田中  千賀子 氏）

特別職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条
例の制定について

泉南市市税賦課徴収条例等の一部を改正する条例の制
定について

泉南市後期高齢者医療に関する条例の一部を改正する
条例の制定について

令和4年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第3号）

令和３年度泉南市下水道事業会計剰余金処分及び決算
認定について

令和４年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第４号）

泉南市議会定例会での添田詩織議員の一般質問に対し、
謝罪及び反省を求める決議について

泉南市固定資産評価員の選任について（阿児  和成 氏）

報告第３号

議案第２号

議案第４号

議案第６号

議案第８号

議案第１０号

議案第１２号

議案第１４号

議案第１６号

議員提出
議案第2号

原案了承

報 告 済

報 告 済

報 告 済

適任と認
める

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決及び
認定可決

原案同意

原案可決

原案可決

原案同意

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案同意

原案可決

採　　択

継続調査

－－ － － － － －－ － － －－ －－ 　

※

※

※議長職を執り行うため、賛否に加わりません。議長は賛否同数のときのみ裁決し、議案の可否を決定します。※議長職を執り行うため、賛否に加わりません。議長は賛否同数のときのみ裁決し、議案の可否を決定します。

編集後記 会派の名称変更がありました
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　新市長となって初めての定例会が終了しました。
泉南市がより良い方向へ進んでいくように議会人とし
て取り組んでまいります。今回の表紙は農業公園の芝
生スロープを撮影させていただきました。

　令和４年７月１１日に、第二新風
会が優仁会へ、令和４年７月２５日
に、第一新風会が新風会へ名称
変更がありました。


